

Necesario aplicar mecanismos académicos en el tema migratorio (Diario de Querétaro 12/03/13)

Necesario aplicar mecanismos académicos en el tema migratorio (Diario de Querétaro 12/03/13) Foto: Archivo/OEM Organización Editorial Mexicana 12 de marzo de 2013 César Solís/Diario del Sur Tapachula, Chiapas.- En el marco del inicio del tercer foro denominado "Migración y Género", realizado por la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), el director general de Extensión Universitaria en Tapachula, aseguró que a esta máxima casa de estudios le compete contribuir a exponer mecanismos de atención real al problema de la migración, que no solo se vive en Chiapas, también en todo el territorio nacional. Expuso que la Unach busca abordar los temas migratorios desde la perspectiva académica y científica, pues se trata de un fenómeno que va en efervescencia y se mantiene siempre como uno de los tenores a atender. Agregó que como estado fronterizo, se enfrentan distintas problemáticas migratorias que no solo son competencia de la entidad, sino de todo el país. "Este evento cuenta con la presencia de organizaciones sociales y académicas de Centroamérica, para que al final de este encuentro se haga una propuesta, resultado del análisis de congreso", expresó. Sobre la presencia y participación de los estudiantes durante los dos días de reunión, señaló que conocerán de primera mano con académicos de primer nivel nacional, funcionarios y organizaciones sobre el tema migratorio, sus efectos y planteamientos de atención. Y aunque no existen cifras transparentes sobre la problemática de migración, aseguró que estos espacios podrían generar la construcción de un observatorio, que maneje datos precisos para dimensionar el problema en términos académicos y científicos. "Los académicos construyen datos, indicadores, perspectivas, estadísticas, pero hace falta que entre todos construyamos cifras haciendo estructuras con mayor observación", finalizó.